



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	03/08/2023	LEGISLATIVO

### TOMA NOTA

La diputada María Elena Pérez-Jaén Zermeño, del Partido Acción Nacional, presentó 47 denuncias ante la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción de la Fiscalía General de la República (FGR), por presuntas irregularidades por un monto de 666 millones de pesos.

De este monto, 170 millones de pesos corresponden a la Secretaría del Trabajo y Previsión Social y 496 millones de pesos en la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), irregularidades que, dijo, pueden ser constitutivas de la comisión de los delitos que van desde el ejercicio ilícito de servicio público, abuso de autoridad y peculado, indicó.

Entre las irregularidades encontradas en la Conade por parte de la Auditoría Superior de la Federación está el pago por 15.6 millones de pesos a 29 entrenadores de nacionalidad cubana que no contaban con acreditación ante el Sistema Nacional de Cultura Física y Deporte, lo cual es un requisito indispensable para ser sujetos a recibir los recursos; tampoco se presentó la documentación justificativa y comprobatoria que acreditara los servicios prestados por éstos, así como su fecha de ingreso a territorio mexicano.